

ORGANIZAN UDD, DOS UNIVERSIDADES DEL REINO UNIDO Y BALLON RESEARCH

# Congreso en emprendimiento y desarrollo local se toma Concepción

La cita tendrá lugar el 2 y 3 de octubre que viene y reunirá a importantes académicos.

Compartir investigaciones y experiencias relevantes en Chile y el mundo en temas de emprendimiento y desarrollo local, construir una base de conocimiento para profesores, investigadores, emprendedores y funcionarios públicos interesados en el área, además de generar redes y capacidades para favorecer el surgimiento y desarrollo de emprendimiento en zonas rurales y periféricas.

Estos son parte de los objetivos del Primer Congreso en Emprendimiento y Desarrollo Local que se llevará a cabo en Concepción los días 2 y 3 de octubre en Concepción y

que organizan las universidades del Desarrollo, Leeds, Newcastle y Ballon Research.

Tomás Serey, coordinador de GEM Chile de la Facultad de Economía y Negocios de la UDD, comentó que en la última década han surgido una serie de iniciativas y programas que fomentan el emprendimiento en zonas rurales y periféricas. En Chile destaca la variedad de organizaciones como Indap, Serco-

globalmente por la calidad de sus productos y servicios, rescatan la identidad local como un activo y crean valor tanto para las economías como para las comunidades locales.

“Es momento de hacer un balance y mirar hacia adelante, el congreso busca hacer una pausa en este camino recorrido y reunir experiencias desde distintos sectores, dado que existen otras instancias pero

**“Hacer de Chile un país que impulse el máximo potencial de sus habitantes y promueva un compromiso personal hacia el logro del bien común”.**

tec, Corfo, Conadi, ProChile, entre otras, que han contribuido a que cada día existan una mayor cantidad de emprendedores que destacan

muchas veces ocurre que no se logra congregaren un mismo espacio de conversación y reflexión a los distintos actores que trabajan orien-



La sede penquista recibirá a exponentes internacionales y nacionales.

tados a un mismo objetivo: hacer de Chile un país que impulse el máximo potencial de sus habitantes y promueva un compromiso perso-

nal hacia el logro del bien común”, indicó.

Ya hay confirmadas exposiciones con representantes desde Arica a

Los Lagos, el plan es replicar el congreso anualmente en estas fechas y que nuevas instituciones se unan en esta tarea.